

1年学年通信



号外 ③

令和2年4月27日

2月29日から大阪市の中学校が一斉休校になり、すでに2か月が経過します。夏季休業(夏休み)中より長いあいだ学校への登校ができていません。

体調はいかがですか？ 家族のみなさんも健康にお過ごしでしょうか？

『うちにいよう～命を守るために～』を合言葉にして、国民がひとつになりコロナウイルスの感染拡大防止を目指しています。

わたしたちができることをしっかりと意識して、今を踏ん張ろう！

保護者メールで案内しましたが、「学びを止めない」ために大阪市教育委員会から学習動画が配信されています。中学校でも、学習課題の配布・オンライン授業・YouTubeを活用して本校オリジナルの学習動画・運動動画の配信を行っています。

自ら学ぶ意識を高めるチャンスです！ うまく活用して『うちにいよう～命を守るために～』を実践してください。

《本日の配布物》 保健関係書類一式が入った封筒 (スポーツ振興会加入届は配布済み)

※次回の登校時に提出してください。

学年通信『縁～えにし～』号外③ 漢字プリントNo.3

遠里小野小卒業生 小学校の復習③

休校が始まったころの学校から解放された喜び、その逆に友だちと会えなくなった

悲しみ、日ごと深まるウイルスへの恐怖、ドタバタする大人を見てうんざりした気持ち、

医療現場などで必死に働く大人をすごいと感じた気持ち etc...。

今、目の前で起こっていることすべてを忘れることなく、自分の言葉にしてしっかりと覚えておいて欲しい。

なぜならそれが大人になった時、こんな騒動や危機を起こさない力になるからです。

世の中を変える“大きな力”にきっとなるからです。

